

PlantaDoce.

Empresa

Sinovac pide autorización para comercializar su vacuna contra el Covid-19 en China

La farmacéutica de origen asiático ha llevado a cabo, además, ensayos clínicos de su candidata a vacuna en Turquía, Indonesia y Brasil.

PlantaDoce
4 feb 2021 - 11:48



Sinovac se prepara para comenzar a vender su vacuna. La farmacéutica ha solicitado a la Administración Nacional de Productos Médicos de China la “autorización comercial condicional” para su vacuna contra el Covid-19, denominada CoronaVac.

El antígeno se ha suministrado ya “a decenas de miles de personas en China como parte de un programa de uso de emergencia lanzado en julio y que tenía como objetivo grupos específicos con altos riesgos de infección”, según informa *Caixin*.

“Catorce días después de la vacunación de las dos dosis, la tasa de eficiencia cumple con los estándares de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y las directrices de evaluación clínica de vacunas preventivas para el Covid-19 emitidas por la Administración Nacional de Productos Médicos”, según asegura Sinovac a través de

PlantaDoce.

un comunicado publicado en su página web.

“La vacuna candidata se ha probado en ensayos clínicos de fase III realizados fuera de China; los resultados preliminares de estos ensayos han demostrado un buen perfil de seguridad para la vacuna”, añade la compañía. Estos ensayos dejaron distintas tasas de efectividad para la vacuna de Sinovac: mientras que las pruebas realizadas en Turquía arrojaron una efectividad del 91,2%, los datos proporcionados por Indonesia apuntaron a un 65,3%, y Brasil rebajó al 50% el porcentaje, una semana después de haber anunciado un 78%.

Segunda candidata china

El pasado 31 de diciembre, las autoridades chinas autorizaron, por primera vez, el uso comercial de una vacuna contra el Covid-19: la de virus inactivo desarrollada por la farmacéutica Sinopharm y su subsidiaria Instituto de Productos Biológicos de Pekín.

En estos momentos, China se encuentra inmersa en una campaña de vacunación que aspira a inmunizar a cincuenta millones de personas antes de la llegada del Año Nuevo lunar, el próximo 12 de febrero, ya que se trata de las fiestas más populares del país, que conllevan desplazamientos multitudinarios en los que se teme que se propague el virus.